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股市火爆影响商品期货不？股市火爆影响商品期货不涨吗

大家好，今天小编来为大家解答股市火爆影响商品期货不这个问题，股市火爆影响
商品期货不涨吗很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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股票与商品期货能不能相互影响，关系是什么？

个人认为股票和期货之间有一定的联系，算不上相互影响，或者说商品期货的价格
会影响相关公司股票的价格。

举一个最近比较火的例子吧，由于全球原油需求下降，而各产油国减产不能达成一
致，加上原油储存空间快要达到饱和，导致原油价格大跌。而在原油价格下跌的过
程中，中石油的股价也是一直下跌。其中的逻辑是油价的下跌导致中石油的利润减
少，股价下跌。这也就是商品期货的价格影响了相关产品上市公司的股价的变动。

但是反过来呢？中石油股价的变动并不能影响全球油价的变动。因此不存在股票影
响商品期货的价格。

商品期货价格的变动取决于这种商品的供求关系。而股票价格的变动取决于公司销
售的产品的利润。而商品价格的变动会影响利润的多少，从而影响了股价的变动。
反过来，股价的涨跌并不能影响商品期货价格的变动。个人理解，希望对你有帮助
。

如果股市碰到行情集体下跌趋势，去买期货下跌，岂不是大赚？

你如果说的是买股指期货下跌赚钱就很正确了，而且周五这样的暴跌做空股指期货
会暴赚，因为股指期货有6倍杠杆

股市大盘走势与商品期货市场走势关联度如何呢？为什么？

能提出这个问题的投资者的投资思路已经高于普通的投资者了，因为他已经开始思
索金融品种波动的底层原因，已经开始学习从大局观的角度去思考了，什么是大局
观？大局观就是具有“上帝视角”的思考方式，而不把思维的视界局限于单个的品
种，所谓一叶障目，管中窥豹，就是在说思维的局限性。没有大局观的视角，就好
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像走夜路一样，经常会被你不理解的行情，颠上跳下，一点都没有安全感。

我经常说，金融交易没有品种的界限，所有的金融品种交易实际只划分为两种，带
杠杆的和不带杠杆的，因为这两种交易方式非常不一样，除了这个区别，都是大同
小异，只是交易标的抬头换个名称而已，因为所有交易品种都是人在交易，所有交
易品种的大趋势、长期趋势都基于市场供需变化，所有品种的中小级别波动都基于
投资者心理的预期和情绪的波动。

在继续深挖各种交易品种波动最底层的原因，那就是各个国家、经济体自身的经济
发展情况、产业政策和各个国家自身的金融制度、政策以及国际大环境的变化。这
些宏观因素不要觉得离你关注的品种很远，实际上会影响各个交易品种的长期走势
甚至是短期走势。

所以我提倡就算你只交易国内的股市，你也要多关注上述宏观的细微变化，多关注
其它品种比如期货、外汇的变化，因为当宏观上一些重要的因素出现改变后，各个
品种都会出现大的变化，只不过是早晚、先后的事情，而有些品种变化的最早，就
起到了“金丝雀”（17世纪英国矿井工人发现，金丝雀对瓦斯这种气体十分敏感。
空气中哪怕有极其微量的瓦斯，金丝雀也会停止歌唱）的警示效果。

返回头说中国的股市，中国的股市很特别，由于市场机制和交易机制还有很多不完
善，所以中国股市的涨跌跟国内经济的发展长期脱节，经济发展的再好，股市照样
可以给你跌一个标准的熊市，这是制度的原因。中国的股市除了制度外，对于资金
是否宽松也非常敏感，实际上资金的宽松程度不仅对股市，对楼市，对期货都非常
有影响。

2000年美国互联网泡沫破裂，加上“911”事件，美国经济有滑入经济危机的风
险，时任美联储主席格林斯潘采用大幅度降息的策略应对，从2001年1月1日开始
，用了两年半的时间一口气把6.5%的基准利率降到1%，降息幅度达5.5%！这相当
于往柴火堆里倒了一大桶汽油，这一行为对世界经济产生了持久和深远的影响，虽
然对于当时的美国经济确实起到了立杆见影的作用，但此后也为2008年更大的经济
危机埋下了隐患。

美联储降息措施出台后，美元立刻停止了之前凌厉的上攻走势，高位出现震荡，随
后于次年2002年2月份开始走出了一波一直到2008年才企稳的大幅贬值下跌之路。
黄金和商品期货则相当敏感2001年2月份即开始调头上冲，并创造了一个百年难遇
的超级牛市，一直延续到2008年，再来看国内的股市，在美联储放水，有如此多的
货币进入全球市场之际，A股当时却掉头向下，向下居然打穿了1000点，一个原因
是那个时候国内还远不如现在的经济环境如此开放，联动性那么强，另一个重要原
因是当时股市制度上有重大缺陷，当时股权分置改革的消息传出后对市场的杀伤力
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可以说非常大，直到2005年4月，证监会平衡各方出台的《关于上市公司股权分置
改革试点有关问题的通知》才重新提振了投资者的信心，国内的股市才快马加鞭的
追赶这波宽松盛宴，直到2008年全球经济危机爆发。

就象我说的，随着中国经济进入全球化分工体系越来越深入，市场越来越开放，全
球市场的风吹草动都会影响到中国股市、期货、外汇市场，要密切关注国际上经济
、金融的新动向，此外通过对各个不同金融品种走势的分析、对比和相互验证，可
以更好、更早、更准确的把握大趋势的动向，先人一步占据优势，这是更为成熟的
交易策略。

本人在某知名期货公司任职，专业经验近20年，股票，期货，外汇专职交易，欢
迎留言，转发，欢迎关注我的头条号：龙头老大

是不是股市火爆，期货市场就会熄火了？

我觉得如果从整个投资市场上来说，差不多是这样，但涉及到具体的还是有一定区
别的！尤其是2016年-2018年股市相对低迷的时候，有很多资金涌入了期货市场，
国内商品期货也结束了几年的阴跌，迎来了一波小牛市（当然也可以说是反弹）。
从经济周期上来看，股票市场和期货市场有时是同步的，有时候是交叉的。我们截
取一些证券和期货的大盘指数来做一下对比。

首先我们看一下上证指数。从2002年-2006年前后，上证指数一直处于震荡下行
状态；自2006年前后，上证指数开启了上涨行情，一直到2007年11月前后结束了
这波行情，上证也达到了目前的最高点6124.04。当然从现在我们看到的是2007年
11月结束的，但实际直到2008年3月，不少人还觉得这只是回调。2008年-2009年
，整体就是一个下跌状态，之后就是慢慢熊途。

然后，我们再看一下期货市场的文华商品指数。自2002年-2006年前后一直是震
荡上行状态，这一点刚好是和股市相反的。之后进入2006年-2008年阶段，2008
年-2009年阶段，期货市场与股市几乎是同步的。在经济过热以及较高的通货膨胀
时，大宗商品则成为收益最高的资产，而在股市中与期货相关的股票则是最好的选
择。因此在这一阶段，股市和期货市场都表现不错，相当部分股票冲到历史高点，
期货市场豆油、棕榈油等品种冲到历史最高。

进入2008年，刚好是经济危机，股市和期货市场状况都不好，先是股票暴跌，随
后期货市场也进入暴跌阶段。但有区别的是，股票市场持续暴跌，并进入低迷期。
期货市场在下跌之后，又开启一波新的走势，以棉花等品种为首的品种成为2009年
之后两年的明星品种。这表明在股市行情不好现金为王的时候，期货市场也是一个
比较好的选择。
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进入2010年，股票市场整体就是震荡下行，一直到2014年下半年，整个市场都是
疲软的。2014年下半年开启上涨，一直涨到2015年6月上下，随后开始进入漫长的
熊市，2016年4月之后虽然开启了缓慢的反弹，但在2018年又遭到重仓，上证指数
甚至破了新低。

相比股市的疲软，期货市场自2011年前后开始进入熊市，一直持续到2015年11月
前后。这期间棕榈油、豆油、菜油、PTA、天胶等一直处于下跌状态。动力煤刚好
赶在这期间上市，因此刚开始就是高位，一直持续跌到2015年11月前后，整个期
货市场才开始结束慢慢熊途。在此期间，股票还拉起了一波牛市，但是期货市场并
不理会，仍是持续进行下跌。

随后股票市场开始了缓慢的反弹，期货市场也迎来了久违的反弹。比起股票市场，
期货市场的反弹力度比较大，尤其是黑色产品，在2016年、2017年、2018年下半
年分别拉起暴涨行情，其中螺纹钢期货10合约从1600多点在几年的时间里一度达
到4900的位置（交割月最高价）。

在这一段时间里，并不是所有的商品都开启了反弹。有的品种甚至一直处于熊市当
中，直到2018年下半年才起来一波像样的行情，例如PTA期货；也有品种在这波反
弹里创了品种的历史新高，比如郑州商品交易所甲醇期货、动力煤期货，大连商品
交易所的焦炭、焦煤期货等。当然也有前期快速涨上来，随后几年迈进漫漫熊途的
，比如上海期货交易所的天然橡胶和郑州商品交易所的白砂糖期货。

因此，我们不能单纯的说股票市场火爆，期货市场就会冷淡这类的话。从经济周期
上来说，整体处于通胀上升阶段时，股票市场和期货市场同样是火爆的，例如2006
年-2008年。如果进入通胀下降阶段，前期商期货可能会占据优势，例如2009年-2
011年；后期商品和股票都会步入暴跌、疲软阶段，例如2012年-2014年，其中20
15年股票掀起政策牛行情，期货市场依旧疲软。但在2015年，股市疯狂之后，资
金大幅度缩水，并逐渐退出市场，商品有反弹迹象时，有不少资金涌入了期货市场
，使得期货市场开启了一波较大的反弹。

资本是最能看出哪个地方有利可图的，当资本往哪个市场涌入时，哪个市场就会火
爆，而疯狂之后，就是疯狂的暴跌。这世界上就没有只涨不跌的东西，我在进行投
资的时候也要注意资金的配置，不要把所有资金压到一个投资策略上。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的股市火爆影响商品期货不和股市火爆
影响商品期货不涨吗问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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